

Liebe Weinpaten,

anbei die Information des Winzers Martin Müllen zum Stand Ihres Weines zur Rebstockpatenschaft „Trarbacher Hühnerberg“.

Zum Jahrgang 2012:

Der Wein aus dem Jahr 2012 ist sehr kräftig und fruchtbetont. Die Trauben konnten relativ lange im Weinberg hängen, was sich sehr positiv auf die Reife des späteren Weins auswirkt. Die Traubenernte war erst am 2.11.2012 im unteren, jüngeren Teil des Patenschaftsweins und am 07.11.2012 wurde der obere Teil geerntet! Das Mostgewicht lag bei ca. 96° Oechsle, ein für das Jahr 2012 sehr guter, hoher Wert.

Die Gärung setzte, wie bei uns typisch, ganz von selbst ein. Dies nennt man Spontangärung. Die natürlichen Hefen haben in vielen Jahren nicht immer genügend Kraft, um den Wein bis zur Geschmacksrichtung trocken zu vergären. So war es auch in diesem Jahr. Der Wein hat noch etwas von dem natürlichen Zucker behalten und der Patenschaftswein 2012 wird eine Trarbacher Hühnerberg Riesling Spätlese "SF" feinherb sein. Die Bezeichnung "SF" steht übrigens für Slow Food.

Das Jahr 2012 war ein Jahr mit relativ kleinen Erträgen. Umso erfreulicher, dass wir im Patenschaftsweinsberg einen guten Ertrag hatten! Für jedes Patenschaftslos erhalten Sie 4 Flaschen Trarbacher Hühnerberg Riesling Spätlese "SF". Der Patenschaftswein wird Mitte April bis Anfang Mai versendet. Das genaue Datum teilen wir Ihnen bald mit.

Versickt von der Geschäftsstelle von Slow Food Deutschland e. V. im März 2013